



一年間 ありがとうございます

<生徒の皆さんへ>

修了おめでとうございます！

今年度も、様々なことを経験したと思います。皆さんにとって、どんな一年でしたか？
楽しかったこと、つらかったこと、うれしかったことは何でしょう？

たくさんの経験を大事に、来年度も頑張っていきましょう！どれも皆さんの糧になっているはず。4月からの更なる成長を楽しみにしています。

年度の最後に、昨年逝去された、プロレスラーのアントニオ猪木さんの、「元気ですかー！
元気があれば何でもできる！！」という言葉を紹介しします。

「元気」になる、「元気」でいるためには、何が大切なのでしょう。

適度な運動やバランスの良い食事、質の高い睡眠、休息など、日常生活の様々な事柄
が深く関係しています。

皆さんの毎日の生活を振り返ってみましょう。

体を動かしているかな、ご飯をしっかりと食べているかな？夜遅くまで起きてしまってい
ないかな？・・・どうでしょうか？

どれかが一つ欠けても、「元気」は沸いてきません。

明日から春休み、生活リズムや過ごし方をいま一度見直して、来年度、そして卒業後の
将来に向けて、「元気」になるため、「元気」でいるための生活スタイルを見つけましょう。

きっと、「何でもできる！！」力と自信が生まれてくるはずです。

<保護者の皆様、地域の皆様へ>

今年度も分教室の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。今年度は、現場実習や就業体験、職場見学、集中作業学習など、たくさんの御指導と御支援をいただきました。そして、新たなつながりをたくさん作ることができました。

4月には3期生を迎え、全ての学年が揃います。そして、来年の今頃、一期生は卒業し、社会参加の一步目を踏み出すこととなります。

「まだ一年ある」、「もう一年しかない」、同じ「一年」でもいろいろなとらえ方がありま

すが、いずれにせよ、残りの一年 365 日を無駄にせず、学校・保護者の皆様・地域の皆様で力を合わせて、生徒の進路実現に向けた教育活動を進めていきたいと考えております。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

この一年、こんなことあったね ～思い出のアルバム～



○新学期予定

4月 6日 (木)	始業式・着任式	11:30下校	給食なし
	〈持ち物〉 上履き 体育館履き 連絡帳 学校置き着替え (必要な方)		
4月 7日 (金)	給食開始	13:20下校	
4月10日 (月)	入学式	11:30下校	給食なし